

EL UNIVERSAL.mx
CARTERA

Moody's ve 'misteriosa' relación entre gasto y elecciones

La calificadora de riesgo señaló que existe una "misteriosa" correlación de incremento de gasto operativo y las elecciones celebradas para elegir gobernadores



Ciudad de México | Martes 11 de septiembre de 2012 José Manuel Arteaga | El Universal 11:56

Las **entidades federativas** donde se registraron elecciones para elegir **Gobernador** registran un deterioro de sus **finanzas públicas**, producto de un incremento de su gasto corriente, sostuvo la calificadora de **riesgo Moody's**.

"Hay una **misteriosa** correlación de incremento de su **gasto operativo**", aseguró **Alejandro Olivo Villa**, analista soberano de la calificadora.

Aseguró que los gobiernos que realizaron comicios, el pasado 1 de julio, registraron un incremento del gasto corriente y de servicios personales.

Contrario a ello, el gasto de inversión permaneció estable.

En una reunión con algunos medios de comunicación, Olivo Villa enfatizó que en lo que va del año, 20% de los estados y municipios que califican pasaron a perspectivas negativas.